
 

Niederschrift  

 

über die öffentliche Sitzung 

des Ortschaftsrats Hauingen  

am Dienstag, 10. Januar 2017 

im Rathaus Hauingen, Steinenstraße 1 

 

 

 

 

      

 

Anwesend: Vorsitzender 

 Ortsvorsteher Günter Schlecht 

 

  

 Bachmann-Ade 

 Böhringer 

 Matje 

 Petersik 

 Renckly 

 Turowski 

 Weltin 

 

 

Entschuldigt: -/- 

 

 

Ferner: Betriebsleiter  Herr Droll 

 

 

Urkundspersonen:  OR Renckly 

  OR Turowski 

 

 

Schriftführung:  Asal 

 

 

Beginn:  19.00 Uhr 

 

 

Ende:  19.40 Uhr 

 

 

 



 - 2 - 

TOP 1 

Bericht zu den neuen Buslinien (8, 9 und 10) 

Vorlage: 231/2016 

 

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden, besonders Herrn Droll, Betriebsleiter der 

Stadtwerke Lörrach und erteilt ihm das Wort. 

 

Herr Droll berichtet über die neuen Buslinien (8, 9, und10) 

 

Seit Juni 2016 verbindet die neue Buslinie 10 die Ortsteile Hauingen, Brombach und Haa-

gen. Betrieben wird die Buslinie vom Unternehmen Max Taxi im Auftrag der Stadtwerke.  

Mit einem Großraumtaxi mit sieben Sitzen werden im Stundentakt drei Schleifen gefah-

ren und so die Ortsteile miteinander verbunden. Ein Anschluss an die Regio – S - Bahn ist 

somit gewährleistet.  Der Bus fährt von Montag bis Samstagmittag jede Stunde, ab Sams-

tagnachmittag und auch am Sonntag kann ein Anrufsammeltaxi bestellt werden. Die Bus-

linie wird inzwischen gut angenommen, man konnte die Fahrgastzahlen von Juni 2016 bis 

Dezember 2016 bereits verdoppeln. Man ist sehr bemüht, die neue Buslinie bekannt zu 

machen. Es werden immer wieder Flyer gedruckt und verteilt und auch in der Presse gibt 

es Bekanntgaben. Bei der Einführung einer neuen Buslinie muss mit einer längeren An-

laufzeit gerechnet werden.. Für die neuen Buslinien wurde ein Beschwerdemanagement 

eingerichtet. Bei der Linie 10 gab es bis jetzt nur eine Beschwerde.  

 

Der Vorsitzende bedankt sich für die ausführliche Vorstellung der Vorlage. Die neue Bus-

linie 10 ist sehr positiv, besonders für ältere Menschen, die nun eine Anbindung an die 

Ortsteile Brombach und Haagen sowie an die Regio – S - Bahn haben. Er möchte noch-

mal dringend darum bitten, dass die Haltstellen den Straßen entsprechen angepasst wer-

den. So muss die Haltestelle Steinenstraße umbenannt  werden in Hägelbergstraße 

und die Haltestelle Brunngärtli muss in Steinenstraße geändert werden. 

 

Herr Droll möchte sich entschuldigen, die Umbenennung der Haltestelle zum Fahrplan-

wechsel wurde bei den Stadtwerken versehentlich vergessen. 

 

OR Weltin ist froh, dass die Buslinie 10 in Hauingen eingeführt wurde. Mehr Fahrgäste 

wären wünschenswert. Er möchte wissen ob die Taxifahrer auch, genau wie Busfahrer, 

zum Thema Umgang mit Kindern und älteren Menschen geschult werden. 

 

Herr Droll versichert, dass in regelmäßigen Abständen Schulungen abgehalten werden. 

Auskünfte über Anschlussfahrten und Ticketpreise der Regio - S -  Bahn können aber von 

den Fahrern nicht erteilt werden. 

 

OR Bachmann-Ade fragt nach, ob es nicht sinnvoll sei, Werbung über eine App zu star-

ten. Sie selbst hat gute Erfahrungen mit der „Drei Löwen App“ gemacht. 

 

Herr Droll wird diese Anregung mitnehmen, er gibt zu bedenken, dass zur Zeit noch viel 

Geld in die Optimierung des Busnetzes investiert werden muss und deshalb  

Werbung via  App zurückgestellt werden sollte. 
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OR Turowski findet die beste Werbung für die Buslinie ist die Mundpropaganda. Er 

möchte darum bitten, dass wenn größer PKW`S bzw. Kleinbusse neu gekauft werden, die-

se unbedingt behindertengerecht sein sollten. Es müsste dann auch gewährleistet sein, 

dass Kinderwagen, Rollstuhl oder Rollator, problemlos transportiert werden können. Er 

möchte wissen ob die Fahrgastzählungen in den Ortsteilen einzeln gemacht werden. 

 

Herr Droll verneint dies. 

 

OR Renckly möchte ein Lob aussprechen. Die Busse  sind sehr pünktlich und zuverlässig 

unterwegs. Er möchte wissen, ob es sinnvoll ist eine Fahrkartenverkaufsstelle in der Orts-

verwaltung Hauingen aufrecht zu erhalten. 

 

Herr Droll  hält es für sinnvoll, wenn möglich, an vielen Orten eine Verkaufsstelle zu ha-

ben. 

 

Der Vorsitzende rechnet damit, dass die Buslinie in Zukunft noch mehr frequentiert wird 

und der Einsatz eines größeren Fahrzeuges für die Linie 10 bald erfolgen soll..  

 

Er bedankt sich bei Herrn Droll für die Ausführungen. 

 

 

Der Bericht der Stadtwerke wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 

 

 

TOP 2 

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben 

 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass der Neujahrsempfang der Ortsverwaltung Hauingen, 

am Freitag den 13. Januar 2017 um 19.00 Uhr in der Festhalle Hauingen stattfindet. 

 

 

 

 

TOP 3 

Allgemeine Anfragen 

 

OR Turowski bittet darum, dass in der Rechbergstraße, kurz nach der Einmündung  

„Im Leh“, dringend die Umrandung eines rundes Abwasserdeckels repariert wird. Es han-

delt sich hier um eine akute Gefahrenquelle. 
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OR Weltin ist begeistert, dass in der Lingertstraße endlich ein einseitiges Parkverbot ge-

macht wurde. Leider halten sich viele Autofahrer nicht daran, die Parksituation ist unver-

ändert. Er bittet darum, dass der GVD verstärkte Kontrollen, auch in den Abendstunden, 

durchführt. 

 

 

 

TOP 4 

Fragestunde der Bürger 

 

Es liegen keine Bürgerfragen vor. 

 

 

 

TOP 5 

Offenlegungen 

 

Niederschrift aus der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Hauingen vom 

Dienstag, den 22. November 2016. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Z u r   B e u r k u n d u n g 

 

 

 

Der Vorsitzende: 

 

 

 

 

Urkundspersonen:      Schriftführung: 
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